
市十届人大二次会议胜利闭幕
依法选举产生了滨州市出席山东省第十二届人民代表大会的代表
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今日滨州

本报1月11日讯 (记者 王晓
霜) 11日上午，滨州市十届人大
二次会议举行第三次全体会议，依
法选举产生了滨州市出席山东省
第十二届人民代表大会的代表。市
十届人大二次会议在表决通过各
项决议后胜利闭幕。

执行主席邓向阳主持会议并
讲话，大会执行主席曹兴宽、郭建
新、韩增金、李国强、王立勇在主
席台前排就座。张光峰、孙承志在

主席台就座。
本次会议应到代表370名，实

到代表351名，符合法定人数。在
工作人员宣读了滨州市出席山东
省第十二届人民代表大会代表候
选人名单后，大会依法选举产生
了滨州市出席山东省第十二届人
民代表大会的代表。

邓向阳主持闭幕式说，过去
的一年，面对复杂严峻的经济形
势和艰巨繁重的发展任务，滨州

市上下按照市第八次党代会和市
“两会”的决策部署，积极抢抓“黄
蓝”两区建设重大历史机遇，全市
经济社会继续保持了平稳较快、
稳中有进的发展态势，主要经济
指标增幅基本达到计划目标，民
生保障水平进一步提高，城乡面
貌进一步改变，社会更加和谐，各
项重点工作都取得新进展、新成
效，比较圆满地完成了全年任务。

邓向阳说，今年是全面贯彻

落实党的十八大精神的开局之
年，是实施“十二五”规划承前启
后的关键一年，也是推动科学发
展、加快追赶超越，为实现“六个
翻番”、全面建成小康社会、再造
一个新滨州奋斗目标奠定坚实基
础的重要一年。希望各级人大及
其常委会和广大人大代表，进一
步强化想为敢为、善为有为的意
识，努力把滨州的发展推向更高
层次、更高水平。

大会表决通过了市十届人大
二次会议关于滨州市人民政府工
作报告的决议、关于滨州市2012年
国民经济和社会发展计划执行情
况与2013年国民经济和社会发展
计划的决议、关于滨州市2012年预
算执行情况和2013年预算的决议、
关于滨州市人大常委会工作报告
的决议、关于滨州市中级人民法院
工作报告的决议、关于滨州市人民
检察院工作报告的决议。

农工党滨州市委秘书长韩德富———

救助“三无”人员 建立专项基金
文/片 本报记者 张牟幸子

2012年7月本报报道过医院
收治一名“无名氏”却无法交流急
坏医生的情况，这名患者的医药
费用最终由好心人和医院各垫付
一部分。这种情况在市区医院内
并不少见，在今年两会期间，农工
党滨州市委秘书长韩德富就提出
了《关于设立“三无”患者医疗救
助基金的建议》，希望解决“三无”
患者救治难的处境。

“三无”患者主要是无钱、无

家属、无证件人员，许多“三无”患
者是没有法定监护人和经济来源
的精神病人和流浪乞讨人员。11
日，记者在滨州市人民医院和滨
医附院了解到，每年医院都会收
治一些这样的患者，在产生高额
的抢救医疗欠费的同时，医院也
承担着巨大的风险，所以对于这
种患者医院都很“头疼”。韩德富
告诉记者，当初提出这个建议就
是询问了市区里两大医院，他们

每年都会收治二十多名“三无”患
者，“这些患者都没有家属，也不
知道身份和住址，部分患者还有
精神疾病，但是好多这种患者都
是急症，送来了就要立刻救。”曾
经收治过“无名氏”患者的滨州市
人民医院一名护理人员告诉记
者，在救治这类急症患者时，不可
避免的会出现救治失败、需要手
术却无人签字确认的情况，“我们
可以本着救死扶伤的精神给他们

治疗，但是出了问题谁负责，真是
进退两难。”

面对这样的救治窘境，韩德
富提出建议，设立“三无”患者专
项医疗救助基金，制定《“三无”人
员救助专项基金管理办法实施细
则》，并建立被施救人员档案，对
康复后的患者给予善后安置。韩
德富表示，希望这种情况引起政
府部门的重视，解决“三无”患者
的救治难题。

很多“三无”人员是没有法定监护人和经济来源的精神病人和流浪乞讨人员，对于
这部分群体的医疗救助，往往面临一些风险，如医院收治“三无”人员后，往往会产生高
额的费用。对此，农工党滨州市委秘书长韩德富就提出了《关于设立“三无”患者医疗救
助基金的建议》，希望解决“三无”患者救治难的处境。

韩韩德德富富
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